



República de Honduras
SECRETARIA DE EDUCACION
Proyecto Calidad de la Educación, Gobernabilidad y
Fortalecimiento Institucional
Crédito BM-4381-HO

Invitación a presentar Expresiones de Interés para la Elaboración de Cartillas de Gestión Escolar para Padres y Madres de Familia

Proceso No. EI-005-2009

El Gobierno de Honduras a través de la Secretaria de Educación ha recibido un Crédito de la Asociación Internacional de Fomento (AIF) bajo el Convenio de Crédito No.4381-HO para financiar en parte el Proyecto Calidad de la Educación, Gobernabilidad y Fortalecimiento Institucional.

La Secretaría de Educación a través del Proyecto invita a firmas calificadas especializadas en temas de participación comunitaria a presentar Expresión de Interés para conformar una Lista Corta para el desarrollo de los siguientes servicios: **Elaboración de Cartillas de Gestión Escolar para Padres y Madres de familia.**

Los servicios comprenden: el diseño de las cartillas de gestión; desarrollo del trabajo haciendo la transferencia de conocimientos (capacitación) y de tecnología paso a paso a través del proceso de revisión y validación de las cartillas; la organización y ejecución del I Congreso Nacional de Padres donde se socializará el contenido de las Cartillas. La duración de los servicios será de cuatro meses.

El Gobierno de Honduras a través de la Secretaria de Educación invita a los consultores a expresar su interés en prestar los servicios solicitados. Los consultores interesados deberán proporcionar información que indique que están cualificados para desarrollar los servicios (folletos, descripción de trabajos similares, experiencia en condiciones similares, disponibilidad de personal que tenga los conocimientos pertinentes, etc.).

Las Firmas o Empresas Consultoras nacionales o Internacionales elegibles (según las normas del BM) deberán demostrar experiencia en:

- Conocimiento del Sector Educativo hondureño o experiencia mayor de tres (3) años en proyectos similares.
- Al menos tres (3) años en asistencia técnica en participación y gestión escolar docente, padres y madres de familia y funcionarios del área de educación.
- Al menos tres (3) años en equipos multidisciplinarios y especializados en las áreas requeridas para la asistencia técnica.
- Experiencia en preparación de metodologías, organizar y coordinar talleres y eventos de capacitación.
- Capacidad técnica de elaboración de informes, documentos y presentaciones en forma oral y escrita.
- Disponibilidad inmediata.

Los consultores se podrán asociar con el fin de mejorar sus calificaciones.

Los consultores serán seleccionados conforme a los procedimientos indicados en el folleto del Banco Mundial titulado *Normas: Selección y Contratación de Consultores por Prestatarios del Banco Mundial*, edición actual.

Los consultores interesados pueden obtener más información en la dirección indicada al final de esta invitación, durante el siguiente horario, de lunes a viernes de 9:00 a.m. a 12 m y de 1:00 p.m. a 5:00 p.m.

Las expresiones de interés deberán ser recibidas en la dirección indicada a continuación, a más tardar el día **27 de agosto de 2009 a las 11:00 a.m** (hora oficial de la República de Honduras).

Proyecto de Calidad de la Educación, Gobernabilidad y Fortalecimiento Institucional

Edificio del RAP, 4to Piso Cubículo No. 404

Tegucigalpa, M.D.C., Honduras

Tel. 228-6250 al 52 ext. 136 y 137 Fax ext.132

E-mail: adquisiciones@multidata.hn

Referencia: Favor identificar en el sobre el nombre del llamado al cual aplica